
令和 5年 9月

船橋会会員の皆様ヘ

船橋会会長 飯田 育代

防火防災担当部長 鈴木 昭彦

令和 5年度 第 1回「災害時安否確認訓練」のご報告

日頃より、船橋会の活動にご理解ご支援を賜りありがとうございます。
9月 2日 (土)に実施いたしました「災害時安否確認訓練」では、約30%の会員の方に『無事ですカード』等を

掲示いただくことができました。ご参加いただきました会員の皆様、また掲示数の確認や集計等をしてくださ
つた部長・組長の皆様、ありがとうございました。
この訓練は、実際に発災した時に、『無事ですカード』等を出してすばやく自分たちの安全を知らせること、ま

た『救助求むSOSカード』が出ているお宅やカードが出せずにいるお宅を見つけ、一人でも多くの命を隣近所
の方々と協力し合い守るために実施しています。いざという時に助け合える隣近所を目指して、今後も訓練に
ご参加いただければ幸いです。

回予定13月 9日 (土)防災訓練も同日に開催予定です !

《災害時安否確認カード訓練 参加率》

戸建所帯参加率 マンション所帯参加率

《部長・組長の皆様からいただいたご意見・ご感想》 *一部抜粋

〔部長の皆様のご意見・ご感想〕

*自分が不在だつたため、前部長さんが協力して確認をしてくれて助かつた。
*訓練―週間前に各組長宅を回り、実施報告方法について直接お話 した。また、隣近所の人に会つ

た時は訓練への参加を促 してほしいことも伝えたら参加率がとても高くなった。

*今までマンションの組には回覧をポストインするだけの関係だつたが、今回実施報告書をもつてき

てくれて、顔が見える関係になつた。

*組の中に回覧は回さないで<ださい、という方がいて、訓練を伝えたほうがよいか迷つた。
*チラシが届いたのが、8/26の回覧だつたので、9/2の訓練日に全組員に回覧が回らなかつた。

訓練を知らない会員が多かつた。

*チラシは全会員に配布 してもよいのでは ?→今後検討 させていただきます。

*組長 に回覧 を回す時にメモを添えたり、当 日の朝 に組長 に電話 をかけたので全組長が忘れずに参

加 してくれた。



〔組長の皆様のご意見・ご感想〕

*カードを出していない会員宅には、訪問して訓練があることを伝えて回つた。
*会員以外の方が訓練に参加していた。

*手作りの「無事ですカード」や黄色いものを玄関に置いて<れているお宅があった。
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*前回より参加率が低かつた。特に高齢の方の参加が低いように感じた。

*訓練時間が 9時～10時の 1時間だけだったので、全てのお宅を見て回れなかった。

*カ ードを無 <してしまつたので参加できないという方 がいた。

*カードが小さいため、緊急時見逃 してしまうのでは。

*マンシヨンはオートロックなので確認ができない。

*マンションはベランダに黄色いハンカチなどを出してもらうのはどうか。

*(マンション)理事会以外に、防災委員会を設置し、独自のマニュアルを作成しているため、今回の

訓練もスムーズに行うことができた。せっかくの機会なので備蓄倉庫の確認なども行つた。

〔防災行政無線について〕

*無線が聞こえず訓練に気づかない人がほとんどだった。(意見多数 )

*防災行政無線は夜間の時はどのような伝達方法になるのでしょうか。

*防災行政無線が聞こえなかつた。ボリュームを上げる、繰り返し流すなどの対応をしてほしい。(意見多数)

*サイレンを鳴らすなど、防災無線と分かるような対策をしてほしい。

上≦壼五Д獲奎量生ご意見・ご感想ありがとうございました。

全壼型匿幽医の[塵翌壼二主せていただきます。
船橋会事務所:船橋 1-40… 6電話/FAX103-6794-3145(開所日はHP確認)

Email:mai10funabashikai.cOrn、 ホームページ:http://www.funabashikaLcom/

※不在時は留守電、FAX、 Emailに てメツセージをいただけますようお願い申し上げます。
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